

Schon lange haben wir auf den Schnee gewartet, jetzt ist es endlich soweit! Natürlich möchten wir das Winterwetter nutzen und die Skihütte in Weywertz besuchen.

Einige Eltern und Großeltern haben uns zur Skihütte gebracht. Hier haben fleißige Hände wieder tolle Rodelbahnen hergerichtet, auf denen wir mit unseren Schlitten und Bobs hinuntersausen können. Das geht ganz schön schnell!

Wem das zu rasant war, der konnte ganz einfach im Schnee spielen oder Kunstwerke bauen.

Alle Kinder sind sich einig: das war ein schöner Nachmittag!



